

Bitte um Aushang gem. § 23 PBVG-GO



Richard Köhler

## Beginn einer neuen Post-Ära mit 1. Oktober 2024

Liebe Kollegin,  
lieber Kollege!

Wie bereits bekannt, tritt mit heutigem Tag Walter Oblin die Nachfolge von Georg Pölzl als Generaldirektor und Vorstandsvorsitzenden an und Peter Umundum ist neuer Stellvertreter.

Ungeachtet der guten Entwicklung des Unternehmens steht die Post vor großen Herausforderungen, die es gemeinsam zu bewältigen gilt.

Die größten Probleme sehen wir derzeit in der nach wie vor prekären Personalsituation in zu vielen Zustellbasen, die auch eine Folge der anhaltend hohen Fluktuation in manchen Regionen ist.

Besonders belastend sind für viele Kolleg\*innen die weiterhin steigenden Paketmengen, die kaum zu bewältigen sind. Die Sonntagszustellung durch Frächter wird das Problem aus unserer Sicht nicht lösen. Stattdessen brauchen wir für die Zustellung an Werktagen mehr Eigenpersonal.

Auch für unsere Kolleg\*innen in den Filialen erwarten wir uns vom neuen Vorstandsteam neue Ideen und Konzepte, um dem Filialnetz eine nachhaltige Zukunft zu geben. Der Erfolg der Filialen wird auch stark von der Entwicklung der bank99 abhängen, wobei hier die neue Finanzvorständin Barbara Potisk-Eibensteiner mit ihrer langjährigen Erfahrung einen sehr wichtigen Beitrag leisten kann.

Unser gemeinsames Ziel besteht darin, das Unternehmen zum Wohl der Kolleg\*innen gut weiterzuentwickeln. In diesem Sinne wünschen wir dem neuen Vorstandsteam alles Gute und viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

dein

Richard Köhler

Vorsitzender des Zentralausschusses